



En el pasado campeonato de España de Clubs de Gimnasia Artística Femenina, nuestros equipos consiguieron el primer puesto en las dos categorías existentes en la Vía Olímpica: Alevín y Open (Absoluta).

En la máxima categoría, el triunfo alcanzado en los años 2008 y 2009 parecía difícil de repetir en esta ocasión, sobre todo después del relevo generacional, tras la retirada de varias gimnastas veteranas, y la gran competencia de algunos equipos rivales, que concentraban varias gimnastas de gran valía en sus filas. Sin embargo, el Xelska volvió a conformar un equipo muy equilibrado, y nuestras gimnastas sacaron su casta en la competición, consiguiendo de nuevo alzarse con el título, y siendo el único equipo capaz de superar la barrera de los 150 puntos.

En el plano individual, cabe destacar las medallas de oro (Barra) y Bronce (Suelo) de Ainhoa Carmona en la Copa de España.

Las gimnastas alevines demostraron un alto nivel y superaron en más de diez puntos al segundo clasificado, las catalanas del Salt. De este modo, parece que está asegurado el seguir contando con equipos de alto nivel en el futuro.